

Los guardianes del pueblo

Una vez una familia que vivía en un pueblo muy lejano adoptó un cachorro quienes vivían en una casa finca, en el campo, pero el alrededor habían muchas áreas dañadas por los seres humanos muchas fábricas que talaban los árboles y generaban sustancias tóxicas.

Los vecinos se dieron cuenta del daño que causaban estas sustancias a sus órganos, fauna y flora. Unos días después Valentina la nueva vecina de 13 años, se unió con otros amigos y se dieron cuenta que tenían unos super poderes como el super poder de ayudar, dialogar y así mejorar la situación que estaban viviendo las familias.

Tiempo después el cachorro empezó a tener una enfermedad respiratoria por las sustancias tóxicas que generaban las fábricas, se dieron cuenta por que Sebastián tiene el poder de hablar con los animales y ellos le contaron que se están enfermando por las sustancias tóxicas que generaban los humanos, por esto decidieron unirse con el pueblo para hacer campañas para el medio ambiente como ir una vez a la semana al parque a recoger basura, hablar con entidades para que ayuden al planeta y aire, hacer una olla comunitaria para sembrar plantas.

Un tiempo después a partir de los cambios el perro se fue mejorando y el pueblo

fue mejorando el aire mas limpio y todos podian respirar mejor.

Los guardianes del pueblo

